



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/75071

09/06/2015

196848

AUTOR/A: HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indican a continuación las actuaciones que se encuentran ejecutando actualmente:

- Proyecto de Restauración del Salón Rico del Conjunto Arqueológico de Madinat al-Zahra (Córdoba)

Objeto del proyecto: Situado en la terraza intermedia de la ciudad de Medinat al-Zahara, da frente, a través de la arquería de su fachada, al jardín más importante del conjunto. El descubrimiento de sus muros y la localización in situ de abundante material original posibilitaron su anastilosis y la realización de la cubierta, la reposición de atauriques y la construcción del artesonado y la conservación y reposición de solerías. El origen de la actuación es el deterioro de los paneles originales de atauriques por las humedades por capilaridad de las fábricas que los soportan.

Se trata de reducir las patologías derivadas de esta situación y mejorar las condiciones ambientales del inmueble colocando elementos de drenaje y cierre y aislando la cubierta.

- Intervención en el Castillo de Baena, fase II

Objeto del proyecto: Segunda fase de una intervención global con la que se recupera la presencia de la fortaleza en el paisaje urbano de Baena y se destina a un nuevo uso cultural, con un Centro de Interpretación y recepción de visitantes en la Torre de las Arqueras del Castillo. Se plantea la restitución volumétrica parcial de torres y lienzos (empleando un sistema constructivo tradicional o estructura ligera de acero inoxidable en la que se confina una fábrica de piedra), la recuperación espacial de los depósitos de agua construidos intramuros y la limpieza y consolidación de los paramentos del aljibe histórico.

Asimismo, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, incrementó, en el año 2014, del 1 al 1,5% la aportación a la conservación y enriquecimiento del patrimonio histórico, proveniente de las obras de infraestructuras.

Dicha aportación, desde dicho año, se articuló mediante convocatoria pública, la primera de las cuales se publicó el 27 de noviembre de 2014. Esta convocatoria está en vías de resolución.



Madrid, 30 de septiembre de 2015